

Gauche Autrement

écologie, citoyenneté, égalité

11 février 2016

CONTACT : COMPTE TWITTER : @LEPREAUTREMENT - HTTP://LEPREAUTREMENT.COM/

Est-ce qu'on respire la santé ?

30% des cosmétiques contiennent au moins un produit perturbateur endocrinien : *Pas tant que ça ? Plus encore ?*

Dans les pays gros consommateurs de viande, les cancers de l'intestin sont : *Plus fréquents qu'ailleurs ? Pas plus fréquents qu'ailleurs ?*

L'amiante aura fait 50 000 morts en France : *Moins ? Davantage ?*

Le bisphénol A (longtemps – ou encore - présent dans des tétines de biberons, des boîtes de conserve, des canettes, des tickets de caisse...), est sans danger : *Vrai ? Faux ?*

La réponse, malheureusement, est la moins bonne des deux, pour toutes ces questions... et pour bien d'autres, du même genre. Les connaissances dont on dispose, parfois partielles ou hypothétiques, souvent complètes et sûres, permettent d'affirmer : 1) que des maladies chroniques et graves sont en nette progression dans certains pays du monde ou certaines régions en France, au point que de nombreux spécialistes évoquent une « crise sanitaire » ; 2) que des substances présentes dans l'environnement ou l'alimentation sont en cause dans cette progression.

Alors, que sait-on ? Et que fait-on ?

Si l'on ne compte pas sur les industriels pour donner des informations fiables, si l'on constate la réticence des gouvernements à prendre les mesures de précaution nécessaires (malgré les dégâts... y compris pour les comptes de la Sécurité Sociale), il faut bien que des mouvements citoyens s'emparent de ces questions. C'est le cas du **Réseau Environnement Santé**. Son président, **André Cicoella**, chimiste, toxicologue, auteur de «**Toxique planète. Le scandale invisible des maladies chroniques**», sera l'invité d'**Gauche Autrement** pour une réunion publique au Pré Saint-Gervais : **jeudi 11 Février**

Terrasse de la Maison des Associations - 3 place Anatole France au Pré-Saint-Gervais

La réunion débutera à 20 h 30

Cette réunion aura deux buts | *D'une part*, en savoir davantage, auprès d'un spécialiste engagé dans ce domaine | *D'autre part*, commencer à voir si, dans notre ville ou avec des villes voisines, il serait possible d'identifier des leviers d'actions et de les mettre en œuvre au service de la santé de tous.